



Pleno de las Cortes de Castilla y León

LAS CORTES APRUEBAN LA PROPUESTA SOCIALISTA DE ISNTAR AL GOBIERNO LA SEÑALIZACIÓN EN LA AUTOVÍA DE LA PLATA DEL MONASTERIO DE MORERUELA Y DE CASTROTORAFE

El Pleno de las Cortes de Castilla y León aprobó esta mañana solicitar al Gobierno de España la propuesta de los procuradores socialistas zamoranos, de señalizar en la autovía de la Plata (tramo Zamora-Benavente) del Monasterio de Moreruela y del castillo y despoblado de Castrotorafe. La propuesta contó con el voto de todos los procuradores de la cámara.

El procurador socialista, José Ignacio Martín Benito, mostró su satisfacción por el acuerdo alcanzado, por considerar que era una necesidad manifiesta el que estos singulares Bienes Culturales estén señalizados en la autovía de la Plata. Ahora espera que la Junta de Castilla y León sea diligente en tramitar esta petición al Gobierno de España, para que cuanto antes los carteles que señalicen la cercanía de estos dos recursos culturales y turísticos, puedan informar a los viajeros y conductores que transitan por la autovía de la Plata.

Valladolid, 21 de octubre 2015

Para contactar:

José Ignacio Martín Benito
Tfno. 616.22.80.08.